

22 nov 2007 -09:14

Le ministre des Affaires étrangères Karel de Gucht est très inquiet du sort de la femme saoudienne

Le ministre des Affaires étrangères Karel de Gucht est très inquiet du sort de la femme saoudienne qui a été condamné à 200 coups de fouet et à six mois d'emprisonnement suite à un viol collectif.

Le ministre des Affaires étrangères Karel de Gucht est très inquiet du sort de la femme saoudienne qui a été condamné à 200 coups de fouet et à six mois d'emprisonnement suite à un viol collectif.

KAREL DE GUCHT - ARABIE SAOUDITE Bruxelles, le 21 novembre 2007 Le ministre des Affaires étrangères Karel de Gucht est très inquiet du sort de la femme saoudienne qui a été condamné à 200 coups de fouet et à six mois d'emprisonnement suite à un viol collectif. Le Ministre des Affaires étrangères De Gucht remarque que l'affaire est tellement sérieuse qu'une démarche européenne s'impose pour transmettre la préoccupation de tous les Etats européens aux autorités saoudiennes et pour les appeler à mettre fin à la pratique du fouet. Karel de Gucht fait remarquer que ce genre d'actions est contraire aux obligations que l'Arabie Saoudite a adoptées en tant que partie à la Convention contre la Torture et autres Peines ou Traitements cruels, inhumains ou dégradants. De plus, le fait que Saoudi-Arabie siège au sein du Conseil des droits de l'homme des Nations Unies n'est pas compatible avec l'existence de ce genre de pratiques.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be